



<全校の皆さんへ>

●学校「生活」や「行事」でのキャリア教育

1学期は、たくさん学校行事がありました。特に各学年では、1年生の冒険活動教室、2年生の宮っ子チャレンジウィーク、3年生の修学旅行がありました。各学級で班を作り、班内での役割を決定し、班長や実行委員長、各係等の様々な役割をしっかりと行いながら、どの活動も、とても充実した活動となりました。

学校での学習活動や学校行事では、様々な「役割」を生徒一人一人が担っています。教科係や給食配膳当番等、様々な学級の係のおかげで、授業や日常生活が円滑に動いています。それによって生徒たちは、一人一人が欠かせない存在だということを感じられていると思います。学校や家庭で、周囲に貢献し合いながら、自分自身が大切な存在であることや、助け合うことの大切さを学んでほしいと思います。

年度のまとめとなる2学期が始まって間もなく2週間です。1学期に学び得た自分なりの「協力」を継続しながら「私は将来、〇〇で社会に貢献したい」という視点で将来を考えてほしいと思います。

●総合的な学習の時間でのキャリア教育

キャリア教育は、授業の中でも行われます。2学期は、進路に関わる内容を学習しながら、将来について考えていきます。1年生では、実際に社会で活躍している方から職業についてのお話を聞きます。2年生では、高校を含めた上級学校について調べ学習を行います。学校生活や日常生活、学校行事とは違い、職業人が社会に貢献している様子や、なりたい自分を実現するために必要な資格、進学先を直接学ぶ機会となります。この機会を実りあるものにし、自分自身の将来をより具体的に描くことができるように、主体的に参加することを期待しています。

●国立、県外、私立通信制高校等受験する方へ（3年生対象）

高校説明会でお伝えしたことでありますが、私立通信制高校や専修学校、県外の学校を受験する場合は、日程がそれぞれ異なりますので、三者懇談を待たずに、その都度担任までご連絡ください。また、県外の高校については、説明会の参加や問い合わせにより、入試要項をご家庭でご準備いただけますようよろしくお願いいたします。

●自分の服装・自分の髪型・自分の行動・仲間の行動

最近、様々な中学校で校則が見直されており、横川中学校でも、昨年度までに校則が改定され、それに従って生活をしています。

そういった「各中学校でのルールの変更」に対して、高校側がすべて把握しているわけではないことも、十分に考えられる現状です。**高校は、高校のルールや視点で皆さんを判断します。**眉毛、頭髪、靴下、受験時の姿勢、行動等、試験会場を出た後も、受験者を見ているそうです。友人同士でお互いに身だしなみや行動について注意し合い、友人の助言を受け入れながら、自分の望む進路をみんなで勝ち取っていきましょう。

●三者懇談に向けて

間もなく三者懇談が始まりますが、それに先駆けて「事前相談票」により、生徒それぞれの状況の把握と個別の助言を進めてきました。懇談当日は、私立高校受験先の最終確認を行い、懇談後に「私立高校等出願手続き依頼書」を提出していただくこと流れとなります。

※去る10/3(木)の進路説明会の際、資料の記載内容のうち口頭で説明していなかった件があります。

受験する私立高校の「入学試験確認票」に、必要事項を書いて三者懇談に持参する

ことをお願いいたします。連絡が直前になってしまい申し訳ございませんでした。